

## 11月例会 「右腕」

11月4日 於 有限会社山田車輌

(株)万城製作所 佐藤 拓哉

研修例会委員会による11月の例会では30名での参加で有限会社山田車輌様へ会社訪問させて頂きました。第一部では会社見学、第二部では山田社長・吉岡工場長に「右腕」というテーマで対談していただきました。

第1部の工場見学では、トラック架装の加工現場を見学させて頂きました。仕事の特色として図面が無い事の説明や、そこで培われた製缶板金の技術、またバフ研磨の技術力の高さを間近で見せていただくことができました。

第2部では山田社長、吉岡工場長のお二人からお話をいただきました。山田社長が16歳の時から24年に亘って築いてこられた吉岡工場長との信頼関係を中心としたお話は、本当に多くの学ぶべきところと感じました。入社当時、山田社長が吉岡工場長の右腕になろうと一生懸命努力され、また山田社長を一人前の職人しようと心を込めて育てておられた吉岡工場長。その経験があるからこそお互いの気持ちが分かり合える現在の強い絆があるのだと感じました。

山田社長はよく吉岡工場長と「機青連の会社訪問に来てもらえるような会社にしよう」と語り合つたと、おっしゃっていました。そして「今日が僕達の再スタートで、また何年後かに山田車輌を見に来てほしい。」とおっしゃった山田社長の目は、社員を信じ自分を信じ行動している経営者としての強い意志を感じました。

